

Große Beteiligung beim Gemeindeumwelttag in Dürrholz

Auch in diesem Jahr beteiligten sich wieder sehr viele Bürgerinnen und Bürger und Kinder am Gemeindeumwelttag. Pünktlich um 9.00 Uhr versammelten sich die Helfer an den Treffpunkten in den einzelnen Ortsteilen, um dann zu den unterschiedlichen Arbeitseinsätzen aufzubrechen. Mit Traktoren wurden die Wirtschafts- und Spazierwege rund um die Dörfer abgefahren. Dabei waren zahlreiche Kinder mit im Einsatz den Unrat, den achtlose Zeitgenossen hinterlassen hatten, einzusammeln.

In Werlenbach wurde durch die Dorfgemeinschaft der Dorf- und Spielplatz gesäubert und neue Fallschutzmatten verlegt. In Muscheid erhielten wie immer die Obstbäume einen Pflegeschnitt und am „Carmener Kreuz“ wurde im Kurvenbereich neues Natursteinpflaster verlegt. Gegenüber dem Gemeinschaftshaus in Daufenbach wurde die neue Parkfläche eingezäunt. Auch auf dem Naturerlebnispfad war die Arbeitsgruppe unterwegs Pflegearbeiten durchzuführen und den von Handwerksbetrieben zur Einweihung des „Eulennestes“ geschenkten Baum des Jahres 2016 zu setzen.

Mittags trafen sich die ca. 80 fleißigen Helfer am Bauhof zum gemeinsamen Essen. Der Dank der Ortsgemeinde gilt allen die an diesem Vormittag mit im Einsatz waren, ganz besonders natürlich den Kindern, die sowohl beim Müllsammeln als auch bei anderen Arbeiten mit dabei waren!

Anette Wagner, Ortsbürgermeisterin

